



Carlos Valenzuela González (Diputado – PAN)

Entrevista con Federico Lamont

“Estamos en la Comisión de Hacienda discutiendo los criterios generales del Paquete Económico, tenemos en este momento la comparecencia del Subsecretario de Hacienda y del Procurador Fiscal, donde están exponiendo los criterios por los cuales consideran necesaria la contratación de deuda. Donde no nos han dado hasta el momento una justificación real para poder aprobar este techo financiero que propone Morena, de más de dos billones de pesos para el siguiente año y pues donde dejaremos clara la postura de Acción Nacional. Aprovecho para adelantar que desde Acción Nacional y desde el bloque del Frente Amplio, presentaremos una controversia constitucional en el caso de que se apruebe esta deuda”.

https://drive.google.com/file/d/1YYcGDGndL-Y_jiXGpxtKQLWuTEH8HkCq/view